

septembre 2019

Ensemble inacceptable !



Violente agression à l'école La Pauline

Ce matin (vendredi 6 septembre), vers 6h 45, une responsable de restauration et une adjointe technique ont été agressées à l'école de La Pauline (9°).

L'agresseur, qui s'était introduit dans l'enceinte de l'école, a blessé, à l'aide d'une arme blanche la première au niveau du thorax puis a porté des coups à notre deuxième collègue qui s'interposait, avant de prendre la fuite.

Ce dernier, mineur, a été interpellé quelques minutes plus tard et placé en garde à vue.

Nos délégués CHSCT se sont rendus sur place afin de rejoindre la cellule de crise mise en place par la Ville. À cette occasion, une réunion a été demandée au Directeur de l'Éducation et de la Jeunesse et à la Directrice Générale Adjointe Éducation Enfance et Social pour évoquer les mesures de sécurité à mettre en place.

Puis, accompagnés de l'élue chargée de l'Éducation à la mairie de secteur des 9-10, ainsi que de son adjointe, nos délégués CHSCT se sont rendus dans les écoles voisines (écoles du Parc Dromel et Saccoman) afin de rassurer le personnel et de l'informer que la cellule de crise lui était également ouverte.

Nos organisations syndicales apportent leur soutien à tout le personnel de l'école La Pauline et plus largement à l'ensemble du personnel des écoles de la Ville de Marseille.

